
Consiglio del Corso di §tudio in Dietistica

Verbale della seduta del9 ottobre 2020.

Il giomo 9 ottobre 2A20 alle ore 10.00, a seguito di regolare conyocazione da parte

della Prof. Monica Emanuelli (in qualità di Presidente del Corso di Laurea), si è riunito

in modalità telematica il Consiglio del Corso di Shrdio (CCdS) in Dietistioa per

discutere il seguente ordine del giorno:

1) Approvazione quadri SUA.

2) Scheda di monitoraggio annuale.

Risultano presenti.3 7 componenti.

Assume la presidenza la Prof. Monica Emanuelli, in qualità di Presidente del Corso di

Laurea.

*-- 
-Funge-da-Segretario la Dott Oretta-Grelli;in-qualita diDirettore-ADP=-

1. Approvazione Quadri Scheda SUA-CdS

I[ Presidente comunica che il Presidio di Qualità ha invitato i Corsi di laurea a

verificare con urgenza i contenuti delle varie sezioni della scheda SUA. Tutte le

modifiche devono essere trasmesse al PQA entro il 15 ottobre, dopo approvazione da

parte del Consiglio del CdS.

I dati da inserire a carico dei Presidenti riguardano, inparticolare, i quadri B2 (a, b, c)-

Calendari corso di studi, esami, sessioni prova frnale, B6- Opinioni degli studenti , 87-

Opinioni dei laureati , Cl- Dati di ingresso, percorso ed uscita , C2- Efficacia estema

(condizione occupazionale lau:eati a 1 anno dalla Laurea). La Direzione del CdS ha

predisposto gli aggiornamenti della Scheda relativamente ai quadri esplicitamente



richiesti (Allegato 1) e il Presidente li sottopone all'approvazione del Consiglio del

Corso di Studio. Il Consiglio approva.

2. Scheda di monitoraggio annuale.

Il Presidente comunica che il PQA ha inoltre richiesto di far pervenire, dopo

discussione e approvazione da parte del CCdS, anche un testo di commento ufficiale

degli indicatorì ANVUR, che potrà essere poi inserito nella Scheda di Monitoraggio

Annuale.

Il Presidente fa presente che per quanto conceme 1'anno accademic o 2019-2A20, non

sono disponibili sul sito ANVUR gli indicatori relativi al CdS in Dietistica in quanto

in tale A.A. non è stato attivato il primo anno.

Sono stati resi disponibili dall'Ateneo solo i dati estratti dal sito dell' OSD -

Osservatorio Studenti/Didattica aggiomati al 28-03-2020 (gli aggiornamenti

successivi, facendo riferirnento ai CdS attivi nell'a.a. 2019-2020, non presentano gli

indicatori del CdS in oggetto).

Pertanto non sono disponibili dati relativi alla numerosità e al profilo degli

La Direzione del CdS ha preso visione dei dati pervenuti e ha riportato i relativi

commenti nella scheda in allegato (Allegato 2, Scheda di Monitoraggio 2020),

commenti e considerazioni che il Presidente illustra al Consiglio'

I1 Presidente in particolare fa notare che si osserva un aumento (rispetto ai dati

consolidati a giugno 2019) della percentuale di studenti che proseguono al II anno di

corso nello stesso CdS avendo acquisito almeno due terzi dei CFU previsti al I anno,

percentuale che passa da|7l,4 al75 % e risulta significativamente più alta di quella

riportata per gli altri Atenei. Inoltre il rapporto studenti/docenti relativo al CdS in

Dietistica mostra un valore inferiore a quello descritto per gli altri Atenei sia della

nostra area geografica, sia del resto della penisola. Non si evincono altre differenze nei

parametri presi in esame rispetto ai dati del29 giugno 2019, discussi in precedenza.



Il Presidente sottopone quindi all'approvmione del Consiglio del Corso di Studio la

scheda di monitoraggio annuale. Il Csnsiglio approva.

Ancona,9 ottobre 202A.

Il DirettoreADP

Dott.ssa 0rettta Gtelli

0t,#'" ù/,ll
Prof. ssa Monica Emanuelli


